



PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN

Hari/Tanggal/Jam	Selasa/7 Februari 2023 Pukul 13.50 WIB
Tempat	Ruang Aula Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung
Pimpinan Rapat	Ketua Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung
Peserta Rapat	Seluruh Pegawai Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung
Agenda Rapat	
	Pembukaan Rapat Pembinaan pada PTA Bandar Lampung
	Pembahasan
	Penutupan





PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN

PEMBAHASAN :

No	Pembahasan	Uraian Pembahasan	Target Penyelesaian	Penanggung Jawab	Tgl. Penyelesaian (Status)
1.	Pembahasan oleh Ketua Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung (Drs. H. Helmy Thohir, M.H.)	<ul style="list-style-type: none">- Apresiasi atas kerja keras yang telah dilakukan seluruh aparatur PTA Bandar Lampung selama pimpinan tidak berada di tempat.- Untuk meraih WBBM, kita harus mulai membangun sejak tahun 2022. Untuk itu, di bawah pimpinan pak Elvin Nailana, dalam satgas PTA Bandar Lampung.- Pelaksanaan pengawasan virtual dimulai tanggal 14 Februari 2023. Dalam satu hari akan melakukan pengawasan kepada dua Pengadilan aGama.- Siapkan seluruh bahan untuk melakukan pembinaan dan pengawasan, baik berupa laporan per satuan kerja, maupun dari website.- Perma nomor 7 tahun 2022 merupakan regulasi untuk menghalalkan seluruh penghasilan yang diterima oleh aparatur peradilan.- Jadwal pengawasan secara virtual telah ditetapkan beserta tim, dan akan segera diinformasikan kepada masing-masing pegawai.- Pelaksanaan Baperjakat harap disegerakan.- Siapkan pemilihan role model dan agent of change.- Ketua PA Kotabumi dan PT. Pos Indonesia diundang untuk menelaah inovasi yang dicetuskan oleh PA Kotabumi.- Seragam WBK telah selesai dan akan segera dibagikan.- Seluruh panitia HUT PTA Bandar Lampung harap segera berkoordinasi untuk pelaksanaan HUT di Februari 2023.- Acara HUT PTA Bandar Lampung akan disertai PTA Bandar Lampung Awards.- Pelaksanaan puncak kegiatan HUT PTA Bandar Lampung usahakan di tanggal 18 Februari 2023.	Segera		Segera ditindaklanjuti





PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN

2.	Pembahasan oleh Wakil Ketua Tinggi Agama Bandar Lampung, (Dr. H. Khaerudin, S.H., M.H.)	<ul style="list-style-type: none">- Terkait transparansi anggaran dipastikan sedang disusun dan akan disesuaikan berdasarkan mata anggaran dan program yang akan dijalankan.- Tanggal 20 februari 2023 akan diadakan upacara peringatan HUT PTA Bandar Lampung.- Terkait pembinaan dan pengawasan secara virtual, mohon persiapan teknologi informasi agar tidak terjadi masalah.- Samakan persepsi antar hakim tinggi pembina dan pengawasan agar tidak terjadi kebingungan pada satuan kerja.- Laporan penyerapan anggaran baik tahun 2022 dan 2023 menjadi kelanjutan perbandingan tahun sebelumnya dan tahun yang akan datang.- Tim IT sebagai pendamping tim pengawasan, mohon dinarasikan sedemikian rupa tentang kondisi dari satuan kerja, sebab akibat sehingga dihasilkan laporan yang sistematis.- Dalam membuat LHP, antara kondisi dan kriteria ada perbedaan berdasarkan berbagai aturan. Sebutkan dengan jelas regulasi yang dijadikan acuan.- Sebelum melakukan pengawasan ke daerah harap persiapan segala materi pengawasan.	Segera	Segera Ditindaklanjuti	
3.	Tanggapan Hakim Tinggi PTA Bandar Lampung (Drs. H. Ahud Misbahuddin, S.H., M.H.)	<ul style="list-style-type: none">- Untuk pelaksanaan lomba internal, bisa dimulai hari Jumat tanggal 10 Februari 2023.- Lomba yang akan dilaksanakan adalah tenis lapangan, tenis meja, bilyard, dan karaoke.- Pelaksanaan tenis lapangan akan dilakukan di lapangan tenis PTA Bandar Lampung dan lapangan tenis Pemda.- Upacara dilaksanakan hari Senin dan dihadiri oleh satuan kerja terdekat dan keluarga besar PTA Bandar Lampung.- Rapat panitia pelaksanaan HUT PTA Bandar Lampung akan dilaksanakan pada Rabu, 8 Februari 2023.			





PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN

4.	Tanggapan Hakim Tinggi PTA Bandar Lampung (Dr. Drs. H. Dalih Effendy, S.H., M.E.Sy.)	- - Mohon adakan rapat terkait teknis pembinaan dan pengawasan ke daerah untuk menyamakan persepsi. - Mohon petunjuk terkait materi pembinaan dan pengawasan serta rangka dari laporan hasil pengawasan. - Terkait HUT PTA Bandar Lampung, cukup laksanakan secara sederhana dan tetap dilaksanakan jalan sehat untuk memeriahkan acara dengan anggaran terbatas. - Hakim Tinggi PTA Bandar Lampung dapat menyumbangkan dana untuk door prize acara jalan sehat.			

Bandar Lampung, 7 Februari 2023
Mengetahui,
Ketua

Drs. H. Helmy Thohir, M.H.
NIP. 195711211984031003

Notulis

Rifka Aprifia, S.E., M.M.
NIP. 19860415 201101 2 020

